


**Federico Döring**

# El narco y Morena

No le cabe el arrepentimiento y la vergüenza a AMLO en el pecho de sus palabras a Trump en Washington hace unos años, se dice que no le ha parado la hemorragia en la lengua estas últimas semanas.

**S**u cobardía y servilismo en nada le han ayudado a Sheinbaum a lidiar con los desplantes y excesos del amigo del Mesías Tropical, de hecho, son una asquerosa camisa de fuerza

“Durante mi mandato como Presidente de México, en vez de agravios hacia mi persona y lo que estimo más importante hacia mi país, hemos recibido de usted comprensión y respeto” fueron las palabras que de rodillas le dispensó a Trump en Washington como respaldo en plena campaña para su reelección. Fue tal su agrado que después las utilizó en un spot de campaña.

Ahora Trump se dedica a hablar bien de su relación con Sheinbaum, hasta le celebró la campaña contra el consumo de fentanilo en México lo cual a nadie sorprende. Lo único para lo que sirve

Morena es para la propaganda política, sólo para eso. Pero en el mismo contexto que antes, no descalifica a quien con sumisión a todo le dice que sí.

Sheinbaum le dijo que si a todo, a las deportaciones de extranjeros en México, a las deportaciones de mexicanos esposados, a los vuelos de aviones y drones espías excepto a cambiar el nombre del Golfo de México, pero en esa defensa fracasó por sus mediocres abogados.

Ya hizo la declaratoria de los cárteles mexicanos como organizaciones terroristas y ella se equivocó otra vez en su reacción colérica. Ni Bukele en El Salvador defendió a la Mara Salvatrucha, ni Nicolás Maduro en Venezuela defendió al Tren de Aragua, sólo ella y Morena defendieron en México a sus mecenas y aliados electorales.

Su estrategia propagandística ha sido



invocar la soberanía en su defensa al grado de tratar de blindarlos de otro levantón como el del *Mayo* Zambada con una iniciativa de reformas a la constitución para que sólo las autoridades mexicanas de los abrazos al narco les puedan capturar, sólo que se le olvidó que la mejor receta a favor de nuestra soberanía es combatirlos pues a ellos les cedieron nuestra paz y tranquilidad, sin sus abrazos al narco no habría narco-pandemia en Sinaloa, no habría amenaza de #narcoaranceles y no habría la declaratoria a sus aliados electorales de una “alianza intolerable”

Ahora ella enfrenta el dilema de escoger entre romper con los amigos de YSQ, renunciar a sus maletas y cortar de tajo esa relación delictiva con fines electorales y privilegiar su lealtad a la narcopolítica de su partido que la llevó al poder, no tiene más opciones.

El efecto Trump ya se hizo sentir con un incremento relevante de decomisos y desmantelamiento de los laboratorios de fentanilo que YSQ negó cínicamente durante años pasando de un promedio al inicio de su gobierno sólo con el esfuerzo saboteado de Harfuch de .45 narcolaboratorios destruidos al día a .72 narcolaboratorios diariamente desde el 20 de enero.

Todo este esfuerzo tímido y pálido de deslinde de esa “alianza intolerable” se

desvaneció con la amenaza del *Mayo* Zambada de decirlo todo si Sheinbaum no logra su extradición a México y peor aun con su inmediata reacción aquiescente a la exigencia del hasta unos meses narcotraficante más buscado del país, pero no sólo por esa sumisión que me recordó a AMLO con Donald Trump en Washington.

Lo peor aún es que desnudó ootro elemento más de la “alianza intolerable” entre los narcotraficantes y los gobiernos de Morena. Al menos uno de los abogados del *Mayo* Zambada que firmaron la amenaza presentada ante el Consulado de México en Nueva York resultó haber participado en la campaña de Claudia Sheinbaum en 2024, se trata de Juan Pablo Penilla Rodríguez

Además de las múltiples fotos en eventos de campaña con ella se ha dado desvaneció con la amenaza del *Mayo* Zambada de decirlo todo si Sheinbaum no logra su extradición a México y peor aun con su inmediata reacción aquiescente a la exigencia del hasta unos meses narcotraficante más buscado del país, pero no sólo por esa sumisión que me recordó a AMLO con Donald Trump en Washington.

Lo peor aún es que desnudó ootro elemento más de la “alianza intolerable” entre los narcotraficantes y los



gobiernos de Morena. Al menos uno de los abogados del *Mayo* Zambada que firmaron la amenaza presentada ante el Consulado de México en Nueva York resultó haber participado en la campaña de Claudia Sheinbaum en 2024, se trata de Juan Pablo Penilla Rodríguez

Además de las múltiples fotos en eventos de campaña con ella se ha dado a conocer que además es “asesor honorífico” nada menos que del infame Américo Villarreal en Tamaulipas, ínti-

mamente ligado al asesinado *Rey del Huachicol* Sergio Carmona, justo después de las elecciones de 2021.

AMLO se dobló sólo con la amenaza de aranceles, pero ahora por la “alianza intolerable” del gobierno federal de Morena con el narco, Trump tiene cada día más elementos para embestir a México, los derechos humanos de nuestros paisanos, nuestra economía y nuestra buena vecindad.

La narcopolítica de Morena le dio todas las balas que tiene cargadas en su revólver de racismo, xenofobia y sed de venganza contra los mexicanos por sus negocios fallidos en México hace algunos años.

---

**Vicecoordinador de los diputados del PAN**